

Eingesandt für den Thaynger Anzeiger vom 30. April

### **Warum es den VWT immer noch braucht**

Seit zehn Jahren gibt es uns schon. Nach wie vor setzen wir uns ein, damit unser Dorf lebenswert bleibt. Vieles haben wir schon verbessern können, aber einiges wollen wir noch erreichen. Das Kesslerloch, Lärm und Verkehr sind nach wie vor unsere Schwerpunkte.

Am Dienstag, 14. Mai haben wir um 19.30 unsere Generalversammlung im Ratskeller mit einem Bildervortrag von Ueli Flückiger über die schönen Seiten unserer Gegend. Neben den statutarischen Geschäften und dem Tätigkeitsbericht, gibt's am Schluss noch den bereits legendären Apéro. Wir heissen Sie dazu herzlich willkommen. Übrigens lohnt sich auch ein Blick auf unsere Homepage:

[www.wohnqualitaet-thayngen.ch](http://www.wohnqualitaet-thayngen.ch)

Für den Verein VWT: Aldo Künzli Vizepräsident